

Kabupaten Lampung Utara Meriahkan Pekan Raya Lampung di PKOR Balam

Chandra Saputra - LAMPURA.INDONESIASATU.ID

May 23, 2024 - 08:27



Foto momen pembukaan Pekan Raya Lampung di PKOR Bandar Lampung di Hadiri Aswarodi PJ Bupati Lampung Utara, dok ft Kominfo Lampung

Lampung - Setelah kegiatan senam sehat dan pengajian akbar terlaksana di Lampung Utara pada Selasa (21/05/2024). Selanjutnya, Aswarodi Bupati Lampung Utara menghadiri Festival Pekan Raya Lampung di Pkor Wayhalim Bandar Lampung. Rabu (22/05/2023).

Pekan Raya Lampung berlangsung pada 22 Mei hingga 10 Juni 2024 mendatang, di pusatkan bertempat pada (PKOR) Wayhalim, Bandar Lampung.



Pada kegiatan PRL 30 Organisasi Perangkat Daerah beserta mitra kerja pemerintah daerah, perbankan, dan UMKM mengisi 16 stan yang tersedia di anjungan Kabupaten Lampung Utara.

Apa saja yang ditampilkan pada kegiatan PRL oleh pemerintah daerah Lampung Utara, diantaranya menunjukkan pelayanan OPD, menyediakan layanan BUMD serta terdapat juga berbagai hasil kerajinan UMKM.



DISKOMINFO NEWS

Rabu, 22 Mei 2024

FESTIVAL PEKAN RAYA LAMPUNG 2024 PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG UTARA

Pj. Bupati Lampung Utara Drs. Aswarodi, M.Si didampingi Sekda Lampung Utara beserta jajaran menghadiri acara malam pembukaan Pekan Raya Lampung di Pusat Kegiatan Olahraga (PKOR) Wayhalim, Bandar Lampung.

[f](#) Kominfo LU [t](#) kominfo.lu [globe](#) diskominfo.lampungutarakab.go.id



Terselenggara kegiatan PRL, Pembukaan PRL Tahun 2024 dibuka langsung oleh Gubernur Lampung Hi. Arinal Djunaidi, iringan untuk memeriahkan pembukaan PRL, Letusan kembang api di udara dan gelaran musik semakin turut memeriahkan acara malam pembukaan pesta rakyat tersebut.

Pada kesempatan itu, Gubernur Lampung Arinal Djunaidi menyampaikan bahwa penyelenggaraan PRL 2024 merupakan kegiatan untuk memperingati Hari Ulang Tahun Provinsi Lampung yang ke-60 Tahun.

Kegiatan PRL 2024 merupakan wadah untuk terlaksananya penyebaran informasi serta komunikasi berbagai pencapaian program serta potensi masing masing kabupaten dan kota di Provinsi Lampung. (*)